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Betreff:

Hunde-Freilauffläche im Wellritztal  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welche Erfahrungen über die Nutzung der eröffneten 
Hunde-Freilauffläche gemacht worden sind und wann mit einer Erweiterung der Fläche zu rechnen 
ist.

Begründung:

Bei der Eröffnung der Hunde-Freilauffläche wurde durch den zuständigen Stadtrat Kowol 
angekündigt, die Nutzungen und den Umgang mit der Fläche zu beobachten, zu evaluieren und 
dies dann in die spätere Entscheidung über die Erweiterung einfließen zu lassen. Dies sei auch 
noch abhängig von der Ausweisung anderer Ausgleichsflächen für Eingriffe in die Natur.
Die Freilauffläche wird gut angenommen und auch durch die Hundehalter sauber gehalten. Die 
Fläche ist allerdings für agile Hunde zu klein, um sich artgerecht austoben zu können, weshalb 
eine Erweiterung sinnvoll und erforderlich ist.

Wiesbaden, 14.05.2018


